
Bonjour,

Je vais essayer de me calmer et encore une fois je souhaite engager la discussion avec le président du REF62,

représentant du REF dans le Pas de Calais. Je vous écris au "tre de présidente du CSRAL-F4KIS, radioclub du Pas

de Calais et responsable du relais régional F1ZFM depuis 25 ans et aussi en tant que présidente de l'URC,

membre de la CNRB depuis sa créa"on. Je suis soucieuse de la bonne entente entre tous et surtout contre le

développement anarchique des installa"ons communautaires, qui nuisent à notre image de marque auprès des

administra"ons.

Historique de la situa"on : h7ps://f1zfm.wordpress.com/histoire-de-f1zfm/historique/ et

h7ps://f1zfm.wordpress.com/fiches-techniques/fiche-technique/

Le relais émet depuis 1979, il a changé de fréquence en 1994 pour être sur le R3X en coordina"on avec la

CNRB et la Belgique. La Belgique occupant tous les couples de fréquences, le R3X nous a été réservé et

normalement aucun autre relais ne devait u"liser ce7e fréquence. La CNRB consultée pour le relais

ON0LTV a accordé l'autorisa"on d'u"liser le couple de fréquence parce que le relais belge est à 300 km de

F1ZFM... Théoriquement les 2 relais ne devaient pas se perturber. Le relais belge est à 800 m de haut dans

les Ardennes, le nôtre à 250 m et dans notre plat pays les 2 relais se perturbent. Je suis donc allée voir le

responsable na"onal des relais en Belgique, nous avons obtenu que le relais baisse sa puissance et ne

dirige pas les antennes vers F1ZFM... Aujourd'hui nous comptons ajouter des moyens modernes de

filtrage qui devraient perme7re une très ne7e améliora"on des condi"ons de trafic.

Le relais est composé d'un Thomson qui doit avoir plus de 50 ans. Il a pris la foudre à plusieurs reprises... Il

a fait son temps et doit être changé.

 En 2008, je gagne personnellement un concours doté d'un prix de 2000€ que je remets intégralement à

l'ARA62. Il a été voté à l'unanimité de l'AG de 2008 que ce7e somme sera affectée aux travaux du relais.

Je ne reviendrai pas sur les remous qui agitent le 62 depuis plus de 10 ans c'est inu"le, mais le relais n'a

jamais bénéficié de cet argent pour sa modernisa"on. Aujourd'hui, nous avons obtenu les subven"ons du

département et de la région et nous pouvons moderniser le relais, ce qui sera fait début 2020, dès que le

temps le perme7ra.

En 2017, F1SLP s'est présenté au radioclub, il nous a conseillé sur le choix d'un DR2XE. Nous avons décidé

donc d'acheter un DR2XE dès qu'on aurait eu l'argent, le choix avait déjà été fait en 2008 pour un Yaesu,

le DR2XE n'était pas sor". Pour aller plus vite F5OZG a avancé une par"e de l'argent, F4KIS a mis une 

autre par"e de la somme, on devait le rembourser du solde  dès les subven"ons obtenues. Le DR2XE

appartenait bien à F4KIS malgré le nom de l'acheteur sur la facture, le prix de la promo"on imposait que

l'achat se fasse pour un radioclub ...

Il fallait une logique, nous souhai"ons acquérir une S-Com, mais impossible d'obtenir ce7e logique

commercialisée uniquement aux USA... Nous avons donc décidé de faire une logique sous Arduino. F1SLP

a toujours été en copie des messages et il a travaillé de son côté sans rien nous communiquer et il nous a

apporté une logique faite sous Raspberry Pi qui a été mise en place le 11 mai dernier. Nous avons constaté

le parfait fonc"onnement. Nous avons donc demandé le dossier technique complet de la logique, ce que

nous n'avons jamais eu.

Que l'on soit sous Raspbery Pi ou sous Arduino, il y a une caractéris"que du DR2XE que F1SLP connaissait et

qu'il n'a jamais voulu nous expliquer, qui a fait que la logique sous Arduino ne pouvait pas fonc"onner. J'ai à

plusieurs reprises demandé le schéma électronique, le programme, en vain... C'est donc lors du salon de

Friedrichshafen que nous avons demandé aux techniciens Yaesu comment faire... Aujourd'hui, la logique tourne

parfaitement.

Parce que F1SLP a refusé de communiquer son travail, parce qu'il a préféré le publier en dehors du radioclub,

parce qu'il s'est a7ribué tout le mérite du développement de la logique, parce qu'il a refusé de citer le club

F4KIS dans le développement de la logique, nous avons mis fin à sa collabora"on... Il est clair que F1SLP et F6EIJ

ne respectent pas l'éthique radioamateur. Ce comportement a mis F5OZG dans une mauvaise posture puisqu'il

a repris le DR2XE acheté par lui. Nous pouvions le racheter, à la seule condi"on d'obtenir l'original de la facture,



ce que F5OZG a refusé de nous donner. Donc nous avons acheté un DR2XE lors d'Hamexpo au Mans avec une

facture au nom du radioclub...

Aujourd'hui tous les samedis lors du QSO de l'Artois animé par le REF62, des allusions insultantes de la part de

F1SLP et F6EIJ fusent, c'est inadmissible. Régulièrement F1SLP et F6EIJ u"lisent le relais qu'ils cri"quent tant

pour parler de l'avancement de leurs travaux et se vanter de leurs prouesses. Samedi 2 novembre on a pu

apprendre que tout était prêt, qu'il ne manquait que le lieu et le couple de fréquence... Et que vous aviez des

news qui ne peuvent pas être dites sur la fréquence... Qu'avez vous à cacher ????

Nous sommes tout à fait favorables à ce que de nouveaux services voient le jour, mais ces développements

doivent se faire en tenant compte de l'existant dans un esprit OM de cordiale entente (pas des insultes sur les

fréquences) dans un esprit de partage (pas se garder les documents et ne pas s'approprier des mérites...) et

surtout en coordina"on avec les relais existants. Pourquoi développer en parallèle ce qui existe déjà... Peut être

pour se rendre intéressant ou par besoin de reconnaissance...

Donc si effec"vement on peut trouver un lieu, il sera difficile de trouver mieux que l'emplacement actuel de

Bouvigny, il faut se rendre à l'évidence, il n'existe pas de couple de fréquences en VHF, en UHF il n'y en a pas

beaucoup, vu le développement totalement anarchique des relais DMR... Il est donc absolument nécessaire de

coordonner le plan de fréquences et de respecter les recommanda�ons de l'IARU.

Je souhaite donc vous rencontrer afin de discuter calmement de ce nouveau projet porté par F1SLP, je suis à

votre disposi"on pour vous recevoir à Lillers quand vous le souhaitez. J'espère sincèrement que nos

associa"ons sauront faire fi du passé et que des discussions en toute intelligence, entre OM responsables,

pourront avoir lieu.

-- 
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